

Le Congrès International « Université 2014 » s'ouvre à La Havane



La Havane, 10 février (RHC)- Le Neuvième Congrès International d'Enseignement Supérieur s'est ouvert aujourd'hui à La Havane par une conférence sur la responsabilité sociale universitaire donnée par le ministre de l'enseignement supérieur, Rodolfo Alarcón.

« Université 2014 siège jusqu'à vendredi avec la participation de 3000 délégués de plus d'une soixantaine de pays de tous les continents.

María Victoria Villavicencio, directrice du département des relations internationales au ministère de l'enseignement supérieur a expliqué que les thèmes à l'ordre du jour portent sur l'engagement social de l'université, sur le dialogue interculturel et sur la construction d'une culture de paix.

Le comité organisateur a fait savoir que le congrès rendra un hommage spécial au président défunt vénézuélien Hugo Chávez en raison de sa contribution au développement de l'éducation tant de son pays que de la région.

Le Réseau des Universités en Solidarité avec les Cinq, participe aussi à la rencontre

afin de renforcer la lutte pour la libération des antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis.

Parallèlement au congrès, les ministères de l'Enseignement Supérieur de Cuba et du Kazakhstan signeront un accord de coopération, l'un des objectifs fondamentaux de la délégation de ce pays qui assiste au forum.



Radio Habana Cuba